

Quand la presse régionale se penche sur les berceaux de notre maternité

La Broye

PAYERNE

Maëlhan, premier bébé broyard de l'année



PHOTO PIERRE KÖSTINGER

Le petit Maëlhan a vu le jour à la maternité de l'Hôpital intercantonal de la Broye (HIB) à Payerne, le lundi 1^{er} janvier à 8 h 58, pour le plus grand bonheur de sa grande sœur Ashley (4 ans) et de ses parents, Jennifer et Damien Hinni. L'heureux événement a eu un peu d'avance. Né six semaines avant le terme, pesant 2,685 kilos pour 43 centimètres, Maëlhan a dû passer quelques jours au service de néonatalogie du CHUV à Lausanne, avant de retourner au HIB puis de rejoindre, depuis ce mardi, le domicile payernois de sa famille. L'heureux papa précise que la maman et l'enfant se portent très bien. «L'accouchement a été provoqué le 31 décembre et le bébé est né après dix-huit heures de travail. C'est une belle surprise!» Cette nouvelle naissance s'inscrit dans la forte croissance en matière de naissances que connaît l'hôpital broyard. En 2017, 624 bébés y ont vu le jour, ce qui représente une augmentation de 8,5% par rapport à 2016. Une tendance globale à la hausse (avec un record absolu de 629 naissances en 2015) qui s'expliquerait tant par la bonne réputation de la maternité que la croissance démographique, selon Christian Aebi, chargé de communication du HIB.

Lya et Alyssa, premiers bébés «vaudois» de 2018

(24)heures

Ces premiers bébés de l'an neuf précédent de peu ceux de Lausanne (2 h 55 au CHUV), d'Yverdon (5 h 56) et de Payerne (8 h 58). L'Hôpital de la Broye a dû faire face, comme plusieurs autres maternités, à un véritable boom des naissances avant les Fêtes. Pas moins de 24 naissances en neuf jours, signale l'hôpital, qui a comptabilisé 624 naissances cette année, contre en moyenne 584 les années précédentes.

Le Républicain

Estavayer-le-Lac et district de la Broye

Plus de 600 naissances à la maternité de l'HIB

Payerne 624 nouveau-nés ont vu le jour en 2017. Quant à Maëlhan, il est le premier bébé de 2018

Le personnel médical de la maternité à l'HIB de Payerne a été très sollicité avec 624 naissances en 2017. Un record si l'on excepte l'année 2015 avec 629 nouveau-nés (555 naissances en 2013, 578 en 2014 et 575 en 2016).

Le 22 décembre, l'HIB a pu fêter la 600^e naissance. «Et les infirmières et sages-femmes ont terminé sur les chapeaux de roues en accueillant 24 bébés en 9 jours à la fin de l'année 2017 alors qu'onze places sont disponibles à la maternité», informe Christian Aebi, chargé de communication de l'HIB de Payerne.

Ces chiffres reflètent l'évolution démographique dans la Broye qui progresse ces dernières années. «Mais cette vitalité s'explique également par la qualité et la bonne réputation de la maternité broyarde», explique Christian Aebi.

Maëlhan, premier-né en 2018

Le premier bébé de l'année né à la maternité de l'HIB Payerne se prénomme Maëlhan. Il a pointé le bout de son petit nez le 1^{er} janvier à 8h58. Il pèse 2685 gr et mesure 43 cm.

Il est le second enfant de Jennifer et Damien Hinni qui vivent depuis de nombreuses années à Payerne. A l'image des parents, Ashley, l'aînée de la famille âgée de 4 ans, est toute heureuse de pouvoir accueillir son petit frère.

Toute la famille se porte à merveille. Nous souhaitons à Maëlhan, Ashley et leurs parents tout le bonheur du monde.

JMZ



Maëlhan, le premier bébé né à la maternité de l'HIB est entouré de ses parents Jennifer et Damien ainsi que de sa grande soeur Ashley

PAYERNE

Naissances

Le premier bébé de la Broye est un garçon

• Né le 1^{er} janvier à 8h58 du matin à la maternité de l'HIB à Payerne, le petit Maëlhan Hinni est officiellement le premier petit broyard de l'an neuf.

Avec 624 naissances dénombrées en 2017 (+ 8,5% par rapport à 2016), la maternité broyarde a largement dépassé les moyennes des années précédentes.

En 2016, l'HIB a enregistré 575 naissances; en 2015 629 (record absolu); en 2014 578; en 2013 555; en 2012 470; en 2011 502.

Comme le veut la formule consacrée «la maman et le petit se portent bien». Petit, c'est le mot. Né prématurément à 34 semaines, Maëlhan pesait 2685 g à la naissance pour 43 cm. Issu d'une famille payernoise, Maëlhan fait le bonheur de ses parents, Jennifer et Damien Hinni, et de sa grande sœur Ashley. Après un court séjour en observation, Maëlhan est rentré à la maison en pleine forme. Cette première naissance de l'année s'inscrit à la suite d'une période particulièrement intense d'accouchements à la maternité de l'HIB à la fin de l'année dernière.

[Com.]

Journal de Moudon

Abonnement: Fr. 58.– par année (ne cesse qu'au refus formel du client)

N° 01

